



Alumna: Wendy González López

Profe: María Eugenia Pedrueza Cano

Materia: Historia del Diseño Grafico

Grado: 2do Cuatrimestre

Grupo: Diseño Grafico

Trabajo: Proceso del Diseño

Día internacional de la música

La Música en general y en particular a la música clásica es beneficiaria para la salud, en especial es buena para el cerebro y el corazón etc. se dice que sirve para reducir el estrés, mejorar el sueño, el estado de animo o incluso ayuda a plantas y animales.

Aspira a comunicar una cualidad trascendental de la emoción y expresa algo universal acerca de la condición humana.

Aumenta la actividad de los genes implicados en la neutralización sináptica, el aprendizaje y la memoria, la música clásica facilita el dominio de un nuevo idioma.

1-. Música

2-. Sentir

3-. Clásica

4-. Vivir

5-. Llorar

6-. Recordar

7-. Reír

8-. Emoción

9-. Cerebro

10-. Corazón

11-. Planta

12-. Animales

13-. Sueños

